



Athletics New Brunswick - Annual General Meeting

Date: Sunday April 30th 2023

Time: 13:00

In Person: University of Moncton (CEPS building)

Attendees:

Andree Savoie – ANB Board President
Julia Loparco – ANB Executive Director
Michele Leblanc ANB Vice President
Brandon Leblanc - ASEA
Chris Belof – Saint John Reds & ANB staff
Bill MacMackin – Saint John Reds
Jarod Manuel – ANB Treasurer via Zoom
Yvan Pelletier – Fredericton Reds
Shawna Harrison - Fredericton Reds
David Harrison - Fredericton Reds
Oyinko Akinola – Saint John Reds
Nick MacMackin – Board member
Erik Klein – Board member
Steve Leblanc – Aetos & ANB staff
Sharon Peabody – Ad-Hoc Board Member & Meeting Secretary
Charles Babineau - Board member
Isaac Cull – Board member (Athlete Representative)

1.0 Call to Order / Welcome / Apologies for Absence

The ANB board meeting was called to Order by Andree S. at 1:06pm. A quorum was declared.

2.0 Presentation of Credentials and Roll Call

Julia L. presented the eligible votes per Club and Board member.

3.0 Adoption of Agenda

Motion: Bill M.

That the Agenda be approved as presented.

Seconded: Yvan P.

MOTION CARRIED

4.0 Approval of Minutes of the 2022 AGM & Matters Arising

Brandon L. proposed 2 corrections, in section 6.0 Verbal Reports that he presented the report instead of Alex Stuart and that ASEA has “many athletes on provincial teams”, not “national”.



Motion: Michele L.

That the Minutes of 2022 AGM be approved as corrected.

Seconded: Bill M.

MOTION CARRIED

5.0 Reports

5.1 President – Andree – See attached report in

Appendix F

Andree thanked everyone in attendance and explained that a workshop is to be held immediately after the SAGM. This will provide an opportunity for participants to share, discuss and engage with each other on topics related to ANB's strategic objectives.

The President's report was presented, a brief discussion ensued about challenges in decreasing school system participation (less in school coaches and volunteers) in athletics. Introduction to the sport often happens in schools. Another topic brought up was the concern with the uncertain level of government funding for PSOs.

5.2 Executive Director – Julia – See attached report.

Appendix G

- Success –MANY Athletes success stories
- Operations—Looking for approved funding for Summer Students. Working with Athletics Canada on a new event management system.
- Staff- HP Director and HP Coach and ED busy with university programs and tasks associated with their other funding partners.
- Club Visits – offered and completed to all Clubs that accepted the offer. Visits will resume in the Winter season.
- Discussion was held on the ANB requests to NBIAA for changes-some will be in place for this season and bigger changes (NBIAA 2 day meet) will hopefully be in place for next year.

5.3 Treasurer – Jarod via Zoom –

see attached documentation

Appendix B.1, B.2, B.3, B.4

Jarod stressed the need to push for more funding as it has remained at the same in over a decade, and costs have continuously increased.

Discussion was held on the expenditures and revenue for the 5K National Championship. It was felt that there should have been more internal involvement on the Event Committee, especially involving financial issues. It was suggested that financial statements for the Medavie 5K be an appendix for the AGM. It was noted that there is risk in any involvement in hosting national meets. ANB declined



involvement in future 5K national championships due to lack of resources (volunteers & sponsors).

The proposed 2023 budget will be updated following a GNB Tourism \$5000.00 contribution.

Insurance costs are higher, despite no claims in the past 3 years (fees are based on national claims). Athletics Canada is offering a national program which will be a bit cheaper.

5.4 Officials – Carl C.

Carl was unable to attend the SAGM. It was felt that despite not having enough officials, the meets are managed fairly well. With National meets, out of province officials are brought in, which is the practise across the country. Starting this spring, ANB will endeavor to administer a Post event survey, for each Chief Official to complete on the conduct of the meeting and any issues. The goal is to work at continuously improving the quality of meets and be consistent with other provinces. This practice is currently in place at the National level.

5.5 High Performance Coach – Chris B.

Appendix H

- Current Roles
 - Coaching with SJ Reds & UNB
 - AC Coaching Committee Member
 - AC Competition Committee Member
- 2022-23 – Competition/performance Review:
 - 2022 – CSG/ACXC
 - U20 Women’s champion – Erin Vringer
 - U20 Women’s Club team champions – SJRTFC
 - U20 Women – 2 women XC team selected, Bathurst, AUS – Erin Vringer & Sierra Rodrigues (spare)
 - CSG – bronze medal – Isaac Cull – Men’s 3000M SC
 - Provincial records – U20 – WOMENS - 100M, 100MH & 60M(i) & 200M(i) OPEN – Women’s
 - 4x100M, Men – 4x400M, 300M(i)
- 2022-23 – ANB Coaching Education
 - 5 Coaches certified – 3 Sport Coach, 2 club coach
 - February 2022 – Sport Coach – Saint John – 6 participants
 - June 2023 - Sport Coach - Fredericton
 - Fall 2023 – Performance Coach – TBC – Saint John/Halifax
 - Fall 2023 – Club Coach – TBD – location & events
 - In response to a question about coaching camps and mentoring, it was noted that the National body is trying to consolidate regional training for



coaches. There will be a session in early December in Nova Scotia which will be endurance related.

5.6 Director of High Performance – Steve L.

Appendix I

- o ANB
 - o Handled many administrative duties and assisted in ANB operations.
 - o Chaired the ANB Technical Committee meetings, carried out online.
 - o Continued to develop and rework the ADSP documentation and performance standards.
- Université de Moncton
 - o Provided leadership and coaching for the cross country and track & field teams.
 - o Head coaching duties and administration of the 4 university teams, women's and men's cross country and track & field, and related university duties
 - o Carried out event coaching of sprints/hurdles, combined events, and endurance/cross country.
 - o Organizes the Dernière Chance and Moncton Open competitions.
 - o The track & field teams travelled to Saint John for the NB Indoor Championships and the AUS Championships as well as to Halifax for the SMU Husky Open.
 - o The UdeM track & field teams both finished in 4th place, and three athletes qualified to take part in the U Sports Championships where Samuel Bourque won our first medal since 1993.
- Other
 - o Coaching of club and high-performance athletes.
 - o Continued mentoring of young coaches.
 - o Took part as a mentor in the AC Mentorship program.
 - o Served as Vice-president of Coach NB board of directors.

5.7 Technical Committee – Steve L.

Appendix J

- o Major committee activities:
 - o Helped to set the outdoor and cross country competition schedules.
 - o Developed recommended changes for ANB Policy 3.0, particularly with regard to coordinating the delivery of U14 events parallel to the NB Championships.
 - o Forthcoming activities - Finalizing of the indoor season schedule.
- o Committee members: Chris Belof, Steve LeBlanc (chair), Carol Lepage, Bill MacMackin, Yvan Pelletier, Peter Stuart
- o Policy 3.0 is on the website and changes are coming.

5.8 Governance Committee – Yvan P.

Appendix K

- Updated Policy 15.0 Ethical Conduct, to include part of the Code of Conduct (AC Code) to Prevent and Address Maltreatment in Sport (part) and the UCCMS.
- Updated Policy 15.1 Athlete Protection, to include part of the Code of Conduct (AC Code) to Prevent and Address Maltreatment in Sport, AC Athlete Protection Guidelines and the UCCMS.
- Updated Policy 15.2 Social Media.
- Deleted Policy 17.0 Substance Abuse and Doping Control, now included in Policy 15.0.
- Deleted Policy 23.0 Fair Play, now included in Policy 15.0.
- Deleted Policy 8.0 Provincial Team Conduct, now essentially included in Policy 5.0.
- Deleted Policy 8.1 Provincial Team Conduct Policy, now essentially included in Policy 15.0, and replace it by a "Team rules" as required for the different provincial teams.
- Deleted Policy 22.0 Harassment: Policy and Procedures Manual, now essentially included in Policy 15.1.

Yvan noted that Robert Jackson has finished his term and that Charles Babineau is now a member of the Governance Committee. Policy 15.0, 15.1 and 15.2 is now in force. Athletics Canada is working on a platform for youth education and awareness of policies. Discussion was held as to how to ensure coaches, officials and members are aware of Policy changes. When members join there is a box to sign to note that the Code of Conduct / Policy has been read. Previous related policies will be forwarded to Julia. It was suggested that registration include a Memo re recently revised policies.

5.9 Awards Committee – Michele L / Julia L.

Appendix L

- The Wall of Fame has had two induction classes so far, in 2019 and 2021, who were selected by the Committee, with input from Rod Mackenzie, and Marc Lalonde, and research into the NB Sports Hall of Fame, as well as some municipal Halls/Walls of fame completed in 2018 and 2019 by the Committee Chair;
- Nominations are currently being accepted by the Committee Chair from ANB membership and the general public. An online submission form is now live and active at:
 - <https://www.anb.ca/HallOfFameNominations.php>
 - Inquiries for submission requirements can be made directly to the Chair at: scottdavis.p.eng@gmail.com
 - Or can otherwise be found in policy 12.2 available on the ANB website here: <https://www.anb.ca/resources/policies/>
- Plans for 2023:
 - Selection of the 2023 Annual Award recipients with a call for nomination and selection process as outlined in policies 12.0 and 12.1



- Michele stressed that the Committee is always looking for nominations and making sure that no athlete is missed for a nomination.

5.10 Provincial Team Selection Committee – Michele L. Appendix M

- The Coaching selection committee started off the year with needing to select Provincial coaching staff for Legion Nationals, JDF, and The 2025 CSG.
- With the assistance of Geraldine Lefebvre from Legion Command, we made our recommendations to the Board and Legion Command.
- For the Canada Summer Games of 2025, we have 2 applicants and will decide on the best recommendations shortly for the Board's approval.
- We are yet to have an applicant for the CSG Team Manager. I believe it is in the best interests that we re-advertise for this position.
- Board members discussed selecting the Canada Summer Games Head Coach first and then the Team Manager.
- It was noted that N.B. is not sending an Athletics team to JDLE, nor is Quebec or Athletics Canada.

6.0 Result of Election of Athlete's Representative

Welcome to Isaac Cull. Isaac expressed excitement and anticipation for participating on the ANB Board. He hopes to create an Athletes Council that he will report back to the Board on issues and activities. Details are to be worked out.

7.0 New Business

7.1 Membership Fees – Julia Loparco

Appendix N

Club – Type A (0-15 Members) \$115.00 (incl tax)
Club – Type B (16-30 Members) \$230.00 (incl tax)
Club – Type C (31+ Members) \$345.00 (incl tax)
Competitive Membership (member of a club) \$50.00
Competitive Membership (unattached) \$74.75
Recreational Membership \$5.00
Associate Membership \$23.00
Coach Membership \$23.00
Officials Free

Julia noted that for the 2024 Season fees for Clubs and individuals will most likely need to increase. ANB Membership fees have not changed, but other fees have increased over the last years, ie Athletics Canada, have increased. Insurance fees are roughly \$15.00 per member. A special Finance Committee meeting will be held to discuss this topic. In the



case that an increase needs to be proposed, a Special General Meeting will need to be called for a vote. Currently, it appears that ANB fees are \$25.00 to \$28.00 less than other provinces. More research will be done before this topic is to be undertaken.

7.2 Interpodia Update – Julia Loparco

Appendix O

Julia reported that AC is progressing in its transition from Trackie to Interpodia. Many questions remain. Many facets are being integrated and all are at different levels of completion.

Julia reported that Athletics Canada is doing a lot of work currently on the Rankings and Event Registration aspect. Club affiliation and training will be next. Athletics Canada is changing the sanctioning of events in the future will be through Interpodia. Discussion followed that some Clubs / University groups may not be using Interpodia and what would be the implications of this. It was stated that Interpodia offers more features than Trackie ie Safe Sport and Coach Licensing.

There is still a lot unknown and issues brought up will be things to consider. It was stated that hopefully all upcoming related costs will be known. Athletics Canada meets in June, which should provide further details. ANB will keep member clubs updated as it receives information.

7.3 Club Reports

- o **Aetos Athletica** – Steve Leblanc– things are going good—40-50 members currently
- o **ASEA** –Brandon L
- o **Athlétisme Chaleur Athletics** – no report
- o **Athlétisme Peninsule Acadienne** – no report
- o **Fredericton Reds Track and Field** – Shauna Harrison– Outdoor season starts April 30, 2023, appreciated Julia’s visit. In June/July will be holding a different event/wk, once/ wk for Novice and Intermediate groups
- o **Course Sentier New Brunswick Trail Running** – no report
- o **New Maryland Speeding Cheetahs** –no report
- o **Saint John Reds Track & Field Club** –Bill MacMackin –Spring session has begun with 80 members last week and 100 high school students from 6 schools. Will be holding monthly Twilight meets, 3-4 championships and East Coast Games.

-

7.4 Hub City Classic Update - ASEA

Brandon L. reported that the Hub City Classic will be held June 10, 2023 as part of the Athletics Canada tour. He gave a brief overview on progress, challenges and potential participants. This meet will provide a great opportunity for Atlantic Canada athletes.



8.0 Other Business

9.0 Next General Meeting – University of New Brunswick – November 19, 2023

10. Adjournment

Motion: Brandon L

That the meeting be adjourned.

WORKSHOPS

- 1. High Performance Planning (ADSP Review)**
- 2. Youth Development**

11. Appendixes

- Appendix A: 2022 AGM Minutes**
- Appendix B: Financial Statements YTD 2023**
- Appendix C: Strategic Plan (see ANB web site)**
- Appendix D: Policy 15 Bundle**
- Appendix E: ADSP 2023**
- Appendix F: President Report**
- Appendix G: Executive Director Report**
- Appendix H: High Performance Coach Report**
- Appendix I: Director of HP Report**
- Appendix J: Technical Committee Report**
- Appendix K: Governance Committee Report**
- Appendix L: Awards Committee Report**
- Appendix M: Provincial Team Selection Report**
- Appendix N: Membership Fees Report**
- Appendix O: Interpodia Report**



Athlétisme Nouveau-Brunswick - Assemblée générale annuelle

Date de l'assemblée générale annuelle : Dimanche 30 avril 2023

Heure : 13:00

En personne : Université de Moncton (édifice CEPS)

Participants :

Andree Savoie - Présidente du conseil d'administration d'ANB
Julia Loparco - Directrice générale d'ANB
Michele Leblanc - Vice-présidente d'ANB
Brandon Leblanc - ASEA
Chris Belof - Saint John Reds et personnel d'ANB
Bill MacMackin - Saint John Reds
Jarod Manuel - Trésorier de l'ANB via Zoom
Yvan Pelletier - Reds de Fredericton
Shawna Harrison - Reds de Fredericton
David Harrison - Reds de Fredericton
Oyinko Akinola - Saint John Reds
Nick MacMackin - Membre du conseil d'administration
Erik Klein - Membre du conseil d'administration
Steve Leblanc - Personnel d'Aetos et d'ANB
Sharon Peabody - Membre ad hoc du conseil d'administration et secrétaire de réunion
Charles Babineau - Membre du conseil d'administration
Isaac Cull - Membre du conseil d'administration (représentant des athlètes)

1. Appel à l'ordre / Bienvenue / Excuses en cas d'absence

La réunion du conseil d'administration d'ANB est ouverte par Andree S. à 13h06. Le quorum atteint.

2.0 Présentation des pouvoirs et appel nominal

Julia L. présente les votes éligibles par club et par membre du conseil d'administration.

3.0 Adoption de l'ordre du jour

Proposition :. Bill M. Que l'ordre du jour soit approuvé tel que présenté.

Appuyée par : Yvan P.

MOTION ADOPTÉE

4.0 Approbation du procès-verbal de l'AGA 2022 et questions soulevées

Brandon L. propose deux corrections : dans la section 6.0 Rapports verbaux, il a présenté le rapport au lieu d'Alex Stuart et l'ASEA compte " de nombreux athlètes dans les équipes provinciales ", et non " nationales ".

Proposition : Michele L., Que le procès-verbal de l'AGA 2022 soit approuvé tel que corrigé.

Appuyée :. Bill M.

MOTION ADOPTÉE

5.0 Rapports

- **Présidente - Andree - Voir le rapport ci-joint à l'annexe F**
 - Andree a remercié toutes les personnes présentes et a expliqué qu'un atelier se tiendra immédiatement après l'assemblée générale annuelle. Ce sera l'occasion pour les participants de partager, de discuter et de s'engager les uns avec les autres sur des sujets liés aux objectifs stratégiques d'ANB.
 - Le rapport du président a été présenté et une brève discussion a suivi sur les défis liés à la diminution de la participation du système scolaire (moins d'entraîneurs et de bénévoles dans les écoles) dans le domaine de l'athlétisme. L'initiation au sport se fait souvent dans les écoles. Un autre sujet abordé est l'inquiétude concernant le niveau incertain de financement gouvernemental pour les OSP.
- **Directrice exécutive - Julia - Voir le rapport ci-joint. Annexe G**
 - Succès - Nombreuses histoires de réussite d'athlètes
 - Opérations - Recherche d'un financement approuvé pour les étudiants d'été. Travailler avec Athlétisme Canada sur un nouveau système de gestion des événements.
 - Personnel - La directrice et l'entraîneur de HP et la directrice générale sont occupés avec les programmes universitaires et les tâches associées à leurs autres partenaires financiers.
 - Visites des clubs - elles ont été offertes à tous les clubs qui ont accepté l'offre et se sont terminées. Les visites reprendront au cours de la saison d'hiver.
 - Une discussion a eu lieu sur les demandes d'ANB à l'AINB pour des changements - certains seront en place pour cette saison et des changements plus importants (rencontre de deux jours de l'AINB) seront, nous l'espérons, en place pour l'année prochaine.
- **Trésorier - Jarod via Zoom - voir documentation jointe Annexe B.1, B.2, B.3, B.4**
 - Jarod insiste sur la nécessité d'obtenir plus de fonds, car ceux-ci sont restés inchangés depuis plus de dix ans et les coûts n'ont pas cessé d'augmenter.
 - Une discussion s'engage sur les dépenses et les recettes du championnat national de 5 km. Il a été estimé qu'il aurait dû y avoir une plus grande implication interne au sein du comité de l'événement, en particulier en ce qui concerne les questions financières. Il est suggéré que les états financiers du 5 km de Medavie soient annexés à l'AGA. Il a été noté qu'il y a un risque dans toute implication dans l'organisation de rencontres nationales. ANB a refusé de s'impliquer dans les futurs championnats nationaux de 5 km en raison du manque de ressources (bénévoles et sponsors).
 - Le budget proposé pour 2023 sera mis à jour à la suite d'une contribution de 5 000 \$ de GNB Tourism.
 - Les coûts d'assurance sont plus élevés, malgré l'absence de réclamations au cours des trois dernières années (les frais sont basés sur les réclamations nationales). Athlétisme Canada offre un programme national qui sera un peu moins cher.
- **Officiels - Carl C.**
 - Carl n'a pas pu assister à l'AGA. On estime que malgré le manque d'officiels, les compétitions sont assez bien gérées. Dans le cas des rencontres nationales, on fait appel à des officiels de l'extérieur de la province, ce qui est la pratique dans l'ensemble du



pays. À partir de ce printemps, ANB s'efforcera d'administrer un sondage post-événement, que chaque officiel en chef devra remplir sur le déroulement de la rencontre et sur les problèmes éventuels. L'objectif est d'améliorer continuellement la qualité des rencontres et d'être cohérent avec les autres provinces. Cette pratique est actuellement en place au niveau national.

- **Entraîneur de haute performance - Chris B. Annexe H**

- Rôles actuels: Entraîneur avec les SJ Reds et UNB
- Membre du comité des entraîneurs d'AC
- Membre du comité de compétition d'AC
- 2022-23 - Compétition/examen de performance :
- 2022 - CSG/ACXC
 - Championne féminine U20 - Erin Vringer
 - Championne de l'équipe de club des femmes U20 - SJRTFC
 - Femmes U20 - 2 équipes féminines XC sélectionnées, Bathurst, AUS - Erin Vringer & Sierra Rodrigues (spare)
 - CSG - médaille de bronze - Isaac Cull - 3000M SC Hommes
 - Records provinciaux - U20 - FEMMES - 100M,100MH & 60M(i) & 200M(i) OUVERT - Femmes
 - 4x100M, Hommes - 4x400M, 300M(i)
- 2022-23 - Formation des entraîneurs ANB
 - 5 entraîneurs certifiés - 3 entraîneurs sportifs, 2 entraîneurs de club
 - Février 2022 - Entraîneur sportif - Saint John - 6 participants
 - Juin 2023 - Entraîneur sportif - Fredericton
 - Automne 2023 - Entraîneur de performance - À déterminer - Saint John/Halifax
 - Automne 2023 - Entraîneur de club - à déterminer - lieu et événements
- En réponse à une question sur les camps d'entraînement et le mentorat, il a été noté que l'organisme national tente de consolider la formation régionale pour les entraîneurs. Il y aura une session au début du mois de décembre en Nouvelle-Écosse qui portera sur l'endurance.

- **Directeur de la Haute Performance - Steve L. Appendix I**

- **ANB**
- S'est occupé de nombreuses tâches administratives et a contribué aux opérations de l'ANB.
- Présidence des réunions du comité technique de l'ANB, en ligne.
- Poursuite du développement et du remaniement de la documentation et des normes de performance de l'ADSP.
- **Université de Moncton**
- A assuré le leadership et l'entraînement des équipes de cross-country et d'athlétisme.
- Fonctions d'entraîneur en chef et administration des 4 équipes universitaires, du cross-country et de l'athlétisme féminins et masculins, et des activités connexes.



- de cross-country et d'athlétisme féminin et masculin, ainsi que des tâches universitaires connexes.
 - Entraînement des épreuves de sprint et de haies, des épreuves combinées et des épreuves d'endurance et de cross-country.
 - Organise les compétitions Dernière Chance et Moncton Open.
 - Les équipes d'athlétisme se sont rendues à Saint John pour les Championnats intérieurs du N.-B. et les Championnats de l'AUS.
 - ainsi qu'à Halifax pour le SMU Husky Open.
 - Les équipes d'athlétisme de l'UdeM ont toutes deux terminées en 4e place, et trois athlètes se sont qualifiés pour participer aux Championnats U Sports.
 - U Sports où Samuel Bourque a remporté notre première médaille depuis 1993.
 - Autres activités
 - Entraînement des athlètes de club et de haute performance.
 - Poursuite du mentorat de jeunes entraîneurs.
 - Participation en tant que mentor au programme de mentorat d'AC.
 - Vice-président du conseil d'administration d'Entraîneur NB.
- **Comité technique - Steve L. Annexe J**
 - Principales activités du comité :
 - A aidé à établir les calendriers des compétitions extérieures et de cross-country.
 - A élaboré des changements recommandés pour la politique 3.0 d'ANB, particulièrement en ce qui a trait à la coordination de la prestation des compétitions des moins de 14 ans.
 - particulièrement en ce qui a trait à la coordination de la tenue d'événements U14 parallèlement aux Championnats du N.-B.
 - Activités à venir - Finalisation du calendrier de la saison intérieure.
 - Membres du comité : Chris Belof, Steve LeBlanc (président), Carol Lepage, Bill MacMackin, Yvan Pelletier, Peter Stuart.
 - La politique 3.0 est sur le site Web et des changements sont à venir.
- **Comité de gouvernance - Yvan P. Annexe K**
 - Mise à jour de la politique 15.0 Conduite éthique, pour inclure une partie du Code de conduite (Code AC) pour prévenir et traiter les mauvais traitements dans le sport (partie) et l'UCCMS.
 - Mise à jour de la politique 15.1 Protection des athlètes, pour inclure une partie du Code de conduite (Code CA) pour prévenir et traiter les mauvais traitements dans le sport, les Lignes directrices de protection des athlètes du CA et l'UCCMS.
 - Mise à jour de la politique 15.2 Médias sociaux.
 - Suppression de la Politique 17.0 Abus de substances et contrôle du dopage, désormais incluse dans la Politique 15.0.
 - Suppression de la politique 23.0 Fair-play, désormais incluse dans la politique 15.0.
 - Supprimée Politique 8.0 Conduite de l'équipe provinciale, maintenant essentiellement incluse dans la Politique 5.0.
 - Suppression de la politique 8.1 Politique de conduite de l'équipe provinciale, maintenant essentiellement incluse dans la politique 15.0, et remplacement par des "règles d'équipe" selon les besoins des différentes équipes provinciales.

- Suppression de la politique 22.0 sur le harcèlement : Manuel des politiques et procédures, maintenant essentiellement incluse dans la politique 15.1.
- Yvan fait remarquer que Robert Jackson a terminé son mandat et que Charles Babineau est maintenant membre du Comité de gouvernance. Les politiques 15.0, 15.1 et 15.2 sont maintenant en vigueur. Athlétisme Canada travaille sur une plateforme pour l'éducation et la sensibilisation des jeunes aux politiques. On discute de la façon de s'assurer que les entraîneurs, les officiels et les membres sont au courant des changements apportés aux politiques. Lors de l'adhésion des membres, il y a une case à signer pour noter que le code de conduite / la politique a été lu. Les politiques antérieures seront transmises à Julia. Il a été suggéré que l'inscription comprenne un mémo sur les politiques récemment révisées.
- **Comité des prix - Michele L / Julia L. Annexe L**
 - Le Mur de la renommée a eu deux classes d'intronisation jusqu'à présent, en 2019 et 2021, qui ont été sélectionnées par le comité, avec l'aide de Rod Mackenzie et Marc Lalonde, et des recherches sur le Temple de la renommée des sports du N.-B., ainsi que sur certains murs de la renommée municipaux complétés en 2018 et 2019 par le président du comité ;
 - Le président du comité accepte actuellement les candidatures des membres d'ANB et du grand public. Un formulaire de soumission en ligne est maintenant en ligne et actif à : <https://www.anb.ca/HallOfFameNominations.php>
 - Les demandes de renseignements concernant les conditions de soumission peuvent être adressées directement au président à l'adresse suivante : scottdavis.p.eng@gmail.com.
 - Vous pouvez également consulter la politique 12.2 disponible sur le site web d'ANB à l'adresse suivante : <https://www.anb.ca/resources/policies/>
 - Projets pour 2023 :
 - Sélection des lauréats du prix annuel 2023 avec un appel à candidature et un processus de sélection tel que décrit dans les politiques 12.0 et 12.1.
 - Michele souligne que le comité est toujours à la recherche de nominations et s'assure qu'aucun athlète n'est oublié pour une nomination.
- **Comité de sélection de l'équipe provinciale - Michele L. Annexe M**
 - Le comité de sélection des entraîneurs a commencé l'année avec le besoin de sélectionner le personnel d'entraîneurs provinciaux pour les championnats nationaux de la Légion, la FJD et le GSC 2025.
 - Avec l'aide de Geraldine Lefebvre de la direction de la Légion, nous avons fait nos recommandations au conseil d'administration et à la direction de la Légion.
 - Pour les Jeux d'été du Canada de 2025, nous avons deux candidats et nous déciderons sous peu des meilleures recommandations à soumettre à l'approbation du conseil.
 - Nous n'avons pas encore de candidat pour le poste de chef d'équipe des JSC. Je crois qu'il est dans l'intérêt de tous que nous fassions une nouvelle annonce pour ce poste.
 - Les membres du conseil d'administration ont discuté de la sélection de l'entraîneur en chef des Jeux d'été du Canada d'abord, puis du gérant d'équipe.
 - Il a été noté que le N.-B. n'envoie pas d'équipe d'athlétisme aux JDLE, pas plus que le Québec ou Athlétisme Canada.



6.0 - Résultat de l'élection du représentant des athlètes

- Bienvenue à Isaac Cull. Isaac a exprimé son enthousiasme et son impatience de participer au conseil d'administration d'ANB. Il espère créer un Conseil des athlètes qui rendra compte au Conseil des questions et des activités. Les détails restent à définir.

7.0 - Nouvelles affaires

● Frais d'adhésion - Julia Loparco Annexe N

Club - Type A (0-15 membres) 115,00 \$ (taxes incluses)

Club - Type B (16-30 membres) 230,00 \$ (TTC)

Club - Type C (31+ membres) 345,00 \$ (TTC)

Adhésion compétitive (membre d'un club) 50,00

Membre compétitif (non inscrit) 74,75

Adhésion récréative 5,00

Membre associé 23,00

Membre entraîneur 23,00

Officiels Gratuit

- Julia a noté que pour la saison 2024, les frais pour les clubs et les individus devront très probablement augmenter. Les frais d'adhésion à ANB n'ont pas changé, mais d'autres frais ont augmenté au cours des dernières années, comme ceux d'Athlétisme Canada. Les frais d'assurance s'élèvent à environ 15 \$ par membre. Une réunion spéciale du comité des finances aura lieu pour discuter de ce sujet. Dans le cas où une augmentation devrait être proposée, une assemblée générale extraordinaire devra être convoquée pour un vote. Actuellement, il semble que les frais d'ANB soient inférieurs de 25 à 28 dollars à ceux des autres provinces. Des recherches plus approfondies seront effectuées avant d'aborder ce sujet.

● Mise à jour sur Interpodia - Julia Loparco Annexe O

- Julia a indiqué que l'AC progresse dans sa transition de Trackie à Interpodia. De nombreuses questions restent en suspens. De nombreuses facettes sont en train d'être intégrées et toutes sont à des niveaux différents d'achèvement.
- Julia a rapporté qu'Athlétisme Canada fait actuellement beaucoup de travail sur l'aspect des classements et de l'enregistrement des événements. L'affiliation à un club et la formation seront les prochaines étapes. Athlétisme Canada est en train de changer la sanction des événements qui se fera à l'avenir par l'intermédiaire d'Interpodia. Une discussion s'ensuit sur le fait que certains clubs ou groupes universitaires n'utilisent peut-être pas Interpodia et sur les conséquences d'une telle situation. Il a été indiqué qu'Interpodia offre plus de fonctionnalités que Trackie, à savoir Safe Sport et Coach Licensing.



- Il y a encore beaucoup d'inconnues et les questions soulevées seront des éléments à prendre en compte. On espère que tous les coûts liés à l'avenir seront connus. Athlétisme Canada se réunit en juin, ce qui devrait fournir plus de détails. ANB tiendra les clubs membres au courant dès qu'elle recevra des informations.
- **Rapports des clubs**
 - Aetos Athletica - Steve Leblanc - les choses vont bien - 40-50 membres actuellement.
 - ASEA - Brandon L
 - Athlétisme Chaleur Athletics - pas de rapport
 - Athlétisme Peninsule Acadienne - pas de rapport
 - Fredericton Reds Track and Field - Shauna Harrison - La saison extérieure commence le 30 avril 2023 ; elle a apprécié la visite de Julia. En juin/juillet, il y aura un événement différent par semaine, une fois par semaine pour les groupes novice et intermédiaire.
 - Course Sentier New Brunswick Trail Running - pas de rapport
 - New Maryland Speeding Cheetahs - pas de rapport
 - Club d'athlétisme Saint John Reds - Bill MacMackin - La session de printemps a commencé avec 80 membres la semaine dernière et 100 étudiants du secondaire provenant de 6 écoles. Le club organisera des rencontres mensuelles Twilight, des championnats 3-4 et des Jeux de la côte Est.

8.0 - Mise à jour sur la Hub City Classic - ASEA

- Brandon L. rapporte que la Hub City Classic aura lieu le 10 juin 2023 dans le cadre de la tournée d'Athlétisme Canada. Il donne un bref aperçu des progrès, des défis et des participants potentiels. Cette rencontre sera une excellente occasion pour les athlètes du Canada atlantique.

9.0 - Autres affaires

Prochaine assemblée générale - Université du Nouveau-Brunswick - 19 novembre 2023

10. Levée de la séance

Motion : Brandon L

Que la réunion soit levée.

ATELIERS

Planification de la haute performance (révision de l'ADSP)

Développement de la jeunesse

11. Annexes

Annexe A : Procès-verbal de l'AGA 2022

Annexe B : États financiers depuis le début de l'année 2023

Annexe C : Plan stratégique (voir le site web d'ANB)

Annexe D : Ensemble de politiques 15



Annexe E : ADSP 2023

Annexe F : Rapport du président

Annexe G : Rapport du directeur exécutif

Annexe H : Rapport de l'entraîneur de haute performance

Annexe I : Rapport du directeur de la HP

Annexe J : Rapport du comité technique

Annexe K : Rapport du comité de gouvernance

Annexe L : Rapport du comité des prix

Annexe M : Rapport sur la sélection de l'équipe provinciale

Annexe N : Rapport sur les frais d'adhésion

Annexe O : Rapport d'Interpodia